Los niveles de polen comienzan a bajar en Granada capital

Los alérgicos no empezarán a notar la mejoría hasta pasados unos días. Los especialistas aconseian que no se deie la medicación

Á. HUERTAS

nutos.es / twitter: @angeleshuertas 20minutos

Los niveles de polen de olivo y gramíneas han comenzado a descender. «Y lo harán aún más de forma progresiva en los próximos días», augura Consuelo Díaz de la Guardia, responsable del centro de aerobiología de la Universidad de Granada. De este modo, a las lluvias previstas para hoy y mañana se le suman una bajada en las concentraciones, que «limpiarán un poco la atmósfera», explica la experta.

La floración del olivo se ha adelantado este año dos semanas y ha sido muy intensa. «El calor tan elevado trajo consigo que las flores rompieran antes y de forma muy explosiva». añade la catedrática de la Universidad. Esto ha provocado que las concentraciones estuvieran en los 5.000 granos por

Reunión de alergólogos

Granada es desde ayer la sede la XLIV Reunión Anual de la Sociedad Andaluza de Alergología e Inmunología Clínica (Alergo-Sur). Más 200 alergólogos de toda España tratarán hasta el sábado temas como la docencia de la alergología en Andalucía y los aspectos prácticos de la alergia a medicamentos, el tratamiento de la urticaria crónica, el asma bronquial y la inmunoterapia y alergia a alimentos. Además, habrá talleres sobre inmunodeficiencia.

metro cúbico «La previsión es que esta cifra descienda a niveles entre los 1.000 y los 2.000», pronostica Díaz de la Guardia. La floración del olivo ha finalizado en la mayor parte de las zonas cercanas a la capital y eso

se notará. «Aunque en las áreas más frescas aún no ha abierto la flor del olivo», advierte.

Acumulación

El descenso hará que en la capital los niveles pasen de extremos a altos o muy altos. «Sin embargo, los alérgicos no notarán la bajada y mejorarán hasta pasados unos días porque hay mucha acumulación en la atmósfera», añade. La previsión es que las concentraciones elevadas finalicen a mediados de junio.

Los alergólogos recomiendan que los pacientes no dejen la medicación. «Pese a la bajada de niveles, el sistema respiratorio tarda en recuperarse tras las crisis y hay que continuar con los tratamientos unos días para evitar recaídas», explica Fernando Florido, alergólogo del Hospital Clínico.

PE SEGUNDOS

Hallan el cadáver del buceador

Los efectivos que par-ticipaban en la búsqueda del joven desaparecido este miércoles mientras practicaba buceo en Almuñécar encontraron ayer su cuerpo sin vida. Fue hallado sobre las 12.00 horas entre la zona conocida como Calaisa y la playa de Cantarrijan, en la punta de Cerro Gordo. Tenía 29 años.

Cines del Sur

El Festival Cines del Sur será del 8 al 14 de junio. Quiere hacer visible el cine de África, Asia y América del Sur. Provectará 30 filmes.

Proyecto del Atrio

La directora del Patronato de la Alhambra niega que el proyecto del Atrio sea «ilegal» y pide «sosiego» en el debate.



LOS CABEZUDOS YA ESTÁN LISTOS

Las fiestas del Corpus comienzan este sábado con decenas de actividades. Los cabezudos de la Tarasca ya están en el Ayuntamiento preparados para la procesión del miércoles. FOTO: Á. H.

32 empresas quieren hacer el 'parking' de la estación

Tendrá 342 plazas y las obras comenzarán tras el verano. La Consejería de Fomento v Vivienda ha recibido un total de 32 ofertas para la construcción del aparcamiento que se ubicará junto a la estación de ferrocarril, Esta infraestructura se enmarca dentro de las obras del metro y cuenta con una inversión de tres millones de euros. Está previsto que los trabajos comiencen después

del verano y tengan una duración de tres meses. En ellos también se ampliará la calle Halcón para facilitar el acceso al estacionamiento.

El aparcamiento contará con 342 plazas para turismos v motocicletas (72 bajo marquesinas) y se levantará sobre una superficie aproximada de 9.966 m². Habrá un sistema de control de accesos y de videovigilancia.









Más información en: WWW.fifsur.com









